



Regionaljournal Kärnten
kaernten@regionaljournal.at



Zwei Verletzte nach Unfall in Liebenfels

Ein 30 Jahre alter Mann aus dem Bezirk St. Veit/Glan fuhr am Mittwoch gegen 15:00 Uhr mit seinem PKW auf einer Gemeindestraße im Gemeindegebiet von Liebenfels in Richtung Woitsch.

Dabei kam es zu einer Kollision mit einem entgegenkommenden PKW, gelenkt von einem 68 Jahre alten Mann, ebenfalls aus dem Bezirk St. Veit/Glan.

Der 30-jährige Fahrzeuglenker erlitt dabei Verletzungen unbestimmten Grades und wurde nach der Erstversorgung von der Rettung in das Klinikum Klagenfurt gebracht.

Der 68-jährige Lenker erlitt lediglich eine leichte Verletzung und lehnte eine Versorgung durch die Rettung ab. An beiden Fahrzeugen entstand Totalschaden.

